
議会改革特別委員会の経過報告 

これまで、令和２年１月８日、１月３１日及び２月１２日の３回に

渡り、委員会を開催しました。 

まず、委員会における検討項目について、各委員から提案があり、

優先的に補正予算の委員会付託について検討し、協議を進めてきま

した。 

その結果、当初予算、補正予算及び予算に関連する条例案件につい

ては、基本的に予算常任委員会に付託することと決定しました。 

今後、他の検討項目についても継続して取り組んでいきます。 

議会改革特別委員長 


